

PREVISION DE BENEFICIOS DEL GRUPO URBAS-GUADAHERMOSA

El Grupo Urbas-Guadahermosa ha realizado unas estimaciones de cierre del ejercicio que arrojan un beneficio aproximado de 8 millones de euros, lo que constituiría el mejor dato de esta empresa desde que se produjo la fusión entre Urbas y Guadahermosa, a pesar de las circunstancias especiales que vive el sector inmobiliario.

Urbas ha profundizado este año en una estrategia de diversificación que pasa por la expansión en el mercado exterior y una decidida apuesta por las energías renovables, con la intención de que en un plazo de 4 años aporten un elevado porcentaje de la facturación.

Guadalajara, 29 de noviembre de 2007